
財經事務及庫務局局長談穩定樓市措施 

２０１１年６月１３日（星期一） 

  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今日（六月十三日）出席國際經

濟研究中心國際研討會後與傳媒的談話內容（中文部分）： 
 
記者：上星期政府就樓市推出數項措施，現時樓市是否有過熱的情況？ 
 
財經事務及庫務局局長：政府一向關心樓價的趨勢。平穩樓價是我們一向

關注的情況，因此上星期主要是金管局提出了數項措施，我相信該些措

施，加上發展局提出要增加土地供應，對銀行的風險管理及整體平穩樓價

均有幫助。 
 
（請同時參閱談話內容英文部分。） 
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